

# **Misa celebrada en el marco del 70 Aniversario del Colegio Chapultepec – La Lomita**

El lunes 29 de septiembre de 2025, en el santuario de La Lomita, en Culiacán, se celebró la Misa Conmemorativa del 70º Aniversario del Colegio Chapultepec, un encuentro de fe y gratitud que reunió a familias Chapules, exalumnas, alumnas, personal y amigos de esta gran comunidad educativa.

15/10/2025

La Eucaristía fue presidida por el Padre Ernesto De La Peña, Vicario de la Delegación Norte de México, y concelebrada por el Padre José Martínez Colín, Capellán del Colegio Chapultepec Norte; el Padre Jesús Qui, Capellán del Colegio Chapultepec Sur; y el Padre Óscar Rodríguez, quienes elevaron oraciones de acción de gracias por estas siete décadas de formación integral, valores cristianos y educación de calidad ofrecida por el Colegio Chapultepec.

Padre Ernesto De La Peña, Vicario de la Delegación Norte de México.

La ceremonia se vio engalanada por la participación de un cuarteto de la Orquesta Sinfónica Sinaloense de las Artes (OSSLA) y del Coro de Belén,

bajo la dirección del maestro Andrés Gastélum, cuyas interpretaciones dieron un marco musical sublime a este acto litúrgico.

Cuarteto de la Orquesta Sinfónica Sinaloense de las Artes (OSSLA) y del Coro de Belén.

En un momento especialmente emotivo, un grupo de alumnas interpretó el Himno del Colegio, recordando a los asistentes los años transcurridos, la historia y el legado de esta institución que ha sido pilar en la formación de generaciones, así como a las exalumnas que se adelantaron al cielo y que se sintieron presentes en este homenaje.

Familias asistentes a la celebración del colegio.

Las ofrendas, entregadas por familias seleccionadas, simbolizaron la gratitud y el compromiso de una comunidad que ha contribuido —y continúa haciéndolo— al progreso de

la ciudad, cumpliendo la misión educativa que el Colegio ha consolidado a lo largo de siete décadas ininterrumpidas.

Como recuerdo de esta fecha tan especial, se repartieron estampitas de la Beata Guadalupe Ortiz de Landázuri, acompañadas de una oración y de una fotografía histórica tomada el 29 de septiembre de 1955, día de la inauguración del Colegio.

Estampa de la Beata Guadalupe Ortiz De Landázuri repartida durante la celebración.

Esta celebración adquiere un significado aún mayor al coincidir con el Aniversario de la Ciudad de Culiacán y con la fiesta de San Miguel Arcángel, patrono de las batallas espirituales, recordándonos que la historia del Colegio Chapultepec está profundamente entrelazada con la vida de la ciudad y con la fe que inspira su misión.

Alumnas presencian celebración.

El 70º Aniversario no solo fue un momento para mirar al pasado con gratitud, sino también para renovar el compromiso con el futuro, bajo la guía de San Josemaría y el ejemplo de tantas personas que buscan la santidad a través del trabajo ordinario, aportando a la sociedad, al país y al mundo un ejemplo de continuidad de la primera Obra Corporativa de Mujeres del Opus Dei en el mundo, inspiración viva para las nuevas generaciones.

Te compartimos el video sobre los 70 años publicado en redes: <https://www.instagram.com/reel...>

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/misa-celebrada-en-el-marco-del-70->

aniversario-del-colegio-chapultepec-la-  
lomita/ (04/02/2026)